

韓国の徐福 伝説勉強会

26日、堺なんや衆

堺市

文化
魅力あふ
れる個性豊かな堺のまち
づくりを目指す市民活動
団体「堺なんや衆」(岡
田明寛理事長)は二十六
日、「韓国における徐福
伝説」と題した勉強
会を堺市総合福祉会館
(南瓦町二丁目)で開く。

同団体は、今年堺と中
国の連雲港市が友好都市
提携二十周年を迎えるこ
とにちなみ、今年一月か
ら「弥生文化の成立と
徐福伝説」をテーマ
に全五回の勉強会を開催
中。徐福は中国・秦の時
代に現在の連雲港市で生
まれ、不老不死の薬を求
めて日本に渡海した伝説
を持つ人物とされてい
る。

第四回となる今回は、
古代より大陸文化が朝鮮
半島を通じて伝わったこ
とを踏まえ、韓国におけ
る徐福伝説を取り上げ
る。講師はNPO法人大
阪府日中友好協会評議員
の石川幸子氏が務める。
時間は午後二時から同
四時まで。参加費は会員
無料、非会員は五百円。
先着五十人で、申し込み
は二十五日までにファッ
クス072(257)1
934などで、同団体・
岡田理事長へ。

大阪TOWN 旬



韓国の文献通じ 「徐福伝説」学ぶ

堺なんや衆

堺市

文化
魅力あふ
れる個性豊かな堺のまち
づくりを目指す市民活動



資料をふんだんに使って
説明する石川さん

団体「堺なんや衆」(岡
田明寛理事長)は二十六
日、講師に大阪府日中友
好協会評議員、石川幸子
さんを招き、「韓国にお
ける徐福伝説」と題
した勉強会を堺市総合福
祉会館(南瓦町二丁目)
で開いた。

徐福は中国・秦の時代
に現在の連雲港市で生ま
れ、不老不死の薬を求め
て日本に渡海。弥生文化
の成立や仁徳陵に代表さ
れる古墳群構築に関連し
た死生観に影響を与えた
という伝説を持つ。

講演では古代から大陸
文化が朝鮮半島を通じ

て伝わったことを踏ま
え、韓国における岩刻文
字や文献を紹介、徐福と
の関係を多角的に説明し
た。また、話は半島にお
ける神仙思想にも及び、
熱心な参加者の質問が後
を絶たなかった。

堺なんや衆は、今年堺
と連雲港市が友好都市提
携二十周年を迎えること
にちなみ、今年一月から
「弥生文化の成立と徐
福伝説」をテーマに全
五回の勉強会を開催して
いる。

机上の研究だけでなく
実地踏査や交流の重要性
を掲げる石川さんは「徐
福研究には日中韓の合同
調査が必要で、その研究
を通して支那、被支那、
征服という歴史的観点か
らではなく、彼の精神で
もある共存共生をアジア
から世界に伝えていけれ
ば」と今後の抱負を話し
ていた。

(豊野由磨記者)